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O deputado federal Márcio Honaiser (PDT) reafirmou os compromissos com o estado do Maranhão, 
em especial com a região sul e a cidade de Balsas. Eleito nas eleições de outubro de 2022, teve a posse 
nesta 4ª feira, 1º de fevereiro 2023, em sessão no plenário Ulysses Guimarães.
Após a posse, Honaiser participou da eleição da mesa diretora da câmara federal, que reelegeu o 
deputado Arthur Lira (PP/AL). O deputado, que já estava em Brasília há mais de uma semana, está 
trabalhando com objetivo de iniciar o mandato de maneira positiva na busca de benefícios para Balsas 

EMPOSSADO NA CÂMARA, MÁRCIO HONAISER REAFIRMA COMPROMISSOS
 COM BALSAS E O MARANHÃO

e para o sul do Maranhão. Há mais de 20 
anos  a  reg ião  não  con tava  com 
representantes na Câmara Federal.

Em vídeo publicado nas redes sociais, 
Honaiser se comprometeu a honrar cada 
v o t o  r e c e b i d o ,  c o m  t r a b a l h o  e 
de senvo lv imen to  pa ra  o  e s t ado 
Maranhão, em especial para Balsas e sul 
do Maranhão, dos setores produtivos do 
a g r i c u l t o r  f a m i l i a r  a o  g r a n d e 
a g r o n e g ó c i o ,  n a  m e l h o r i a  d a 
in f raes t ru tura  da  reg ião ,  com a 
federalização da MA 006, a construção da 
obra do Anel Viário de Balsas e a 
reconstrução da BR-324, que liga Balsas 
a Ribeiro Gonçalves no Piauí; sem jamais 
esquecer das pessoas portadoras de 
deficiências.

O  c o m p r o m i s s o  d e  t r a z e r 
desenvolvimento e benefícios para 
agricultura familiar, o agronegócio, a 
infraestrutura com a federalização da MA 
006, a construção do Anel Viário de 
Balsas e a reconstrução da BR-324; sem 
jamais esquecer das pessoas portadoras 
de deficiências

 https://diariosulmaranhense.com.br/
Por:
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PAULO VIEIRA SOFRE PARA FAZER HUMOR COM GABRIEL NO BBB 23:
 ‘NÃO É ENGRAÇADO

O ex-affair de Anitta teve repercussão por causa da forma com que 
tratou Bruna Griphao durante o romance deles no confinamento. 
Tadeu Schmidt precisou até dar um alerta ao vivo ao ex-casal devido 
às características abusivas do relacionamento

“Amanhã eu entrevistarei o Gabriel no Big Terapia. E lá vamos nós”, 
avisou Vieira, através de seu perfil no Twitter. “Como que faz pra dar 
graça ao que não é engraçado?”, questionou ele, logo em seguida

No quadro, que vai ao ar todas as quartas, o comediante recebe os 
eliminados do programa e faz piadas com as participações deles, 
principalmente usando assuntos que viralizaram nas redes sociais.

Paulo Vieira está sofrendo para bolar as piadas do quadro Big Terapia, 
do BBB 23, com Gabriel Tavares. O humorista terá de entrevistar o 
modelo durante o programa desta quarta-feira (1º). “Não é 
engraçado”, disparou ele, nas redes sociais, em relação a atitudes de 
Gabriel no reality.

O humorista ainda mostrou uma embalagem de cigarro personalizada 
com a foto de Gabriel como um sinal de advertência, em referência ao 
fato de Bruna fumar bastante. “Ministério do Tadeu adverte: Tem uns 
cara que faz mal à saúde. Tem homem que é igual a bicicleta sem roda, 
tu pode sentar, mas não te leva a lugar nenhum”, completou ele.

Por: https://noticiasdatv.uol.com.br/

Paulo Vieira, inclusive, fez uma piada sobre isso na edição da última 
quarta (25). “Ainda bem que o Tadeu entrou no meio do seu 
relacionamento, que eu já estava encontrando uma maneira de te dar 
uma dica dentro da casa”, disse ele, diante da imagem da atriz 
entrando no confessionário

O modelo será o primeiro ex-participante entrevistado por Vieira, já 
que Marília Miranda foi eliminada na quinta (26), um dia após o Big 
Terapia ir ao ar. 



JORNAL

ESPORTIVO

ANÁLISE: FLAMENGO POUCO INSPIRADO RUMO AO MUNDIAL, MAS COM DUAS MUDANÇAS NA RADAR
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Erros individuais impediam que a aproximação coletiva fosse eficaz no último 
terço do campo. O ritmo devagar foi o que marcou os 90 minutos de um time que 
vive a obsessão da disputa pelo Mundial. O Flamengo volta a campo no dia 7, 
contra o Al Hilal ou Wydad Casablanca.

A ocupação do lado direito e as ultrapassagens, sobretudo no primeiro tempo, 
fizeram Matheuzinho não desperdiçar a oportunidade dada por VP. Foram 52 
passes certos e apenas quatro errados, além de ter sido quem mais driblou no jogo 
(3).

É com uma vitória magra em cima do Boavista que o Flamengo vai embarcar para 
o Mundial de Clubes. A “força máxima” de Vítor Pereira, pouco inspirou os 33 
mil presentes no Maracanã, mas contou com duas novas escolhas que deixam em 
aberto a titularidade: Matheuzinho e Filipe Luís.

Laterais com mudanças

Às vésperas do Mundial, o Flamengo se apresentou pouco produtivo, mesmo 
terminando com 62% de posse de bola, diante de um Boavista que pouco 
apresentou perigo ao sistema defensivo. A circulação de passes no meio-campo 
não foi efetiva ao chegar ao ataque, que, mais uma vez, esteve longe de viver dias 
iluminados.

As boas atuações fizeram o Matheuzinho ganhar a vaga no lugar de Varela, que 
ainda não engrenou nas oportunidades que teve. As características são diferentes, 
e jovem – mesmo questionado – reconquistou o espaço mostrando segurança 
defensiva e se fortalecendo ainda mais no ataque.

Vítor Pereira testa opções nas laterais; Matheuzinho atua por 90 minutos e Filipe 
Luís é titular pela segunda vez no ano

Na lateral esquerda, Filipe Luís fez somente o segundo jogo do ano – desta vez, 
não atuou por 90 minutos e Ayrton Lucas foi acionado. Recuperado de uma lesão 
que o deixou fora do gramado por mais de três meses, o jogador entrou em campo 
principalmente para garantir o ritmo de jogo visando o Mundial.

 Temos quatro laterais, diferentes entre si e vamos precisar dos quatro para jogar 
esta temporada, que vai ser longa. No Mundial de Clubes vai depender das 
equipes adversárias. Estamos à espera do adversário. Vai mudar um pouco porque 
eles têm características diferentes. O Ayrton não é igual ao Filipe e o Matheuzinho 
não é igual ao Varela. Depois eu tenho que ir definindo jogo a jogo quem se 
adequa mais ao estilo de jogo que pretendemos – disse VP em coletiva.

Por: https://ge.globo.com/

O Boavista está longe de ser um teste à altura, mas quis o calendário que fosse o 
último compromisso antes do primeiro passo rumo à – tão desejada – final do 
Mundial de Clubes. Se contra o Palmeiras, o Flamengo foi reprovado no teste, 
contra o Boavista pode ter encontrado as mudanças necessárias para o time titular.

A presença de Filipe muda o comportamento dos jogadores em campo. Bem 
posicionado e dominando a lateral esquerda, realizou dois desarmes e manteve a 
precisão de passe superior a 90%. Em alguns momentos, o camisa 16 deu espaço 
para Gerson infiltrar e chegar até o ataque rubro-negro.

As laterais não eram unanimidade e acumulavam dúvidas a cada jogo. Com mais 
um teste, Vítor Pereira embarca para o Mundial de Clubes com o radar ‘ainda 
mais ligado’ para as opções. A escolha, sobretudo da lateral esquerda, se dará por 
questões técnicas e táticas diante do adversário da vez.
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Jerônimo Goergen representou o Rio Grande do Sul por três 
legislaturas seguidas na Câmara

A quarta-feira (1º) marcou o fim do terceiro mandato consecutivo 
de Jerônimo Goergen (PP) como deputado federal pelo Rio Grande 
do Sul. Fora do Congresso Nacional, ele anunciou que terá uma 
nova atribuição a partir de agora: será um dos integrantes do 
Conselho Superior do Agronegócio (Cosag) da Federação das 
Indústrias do Estado de São Paulo (Fiesp).

Por meio de nota divulgada em seu site oficial, Goergen avisou que 
o trabalho de conselheiro de agro da Fiesp não estava planejado. 
Ele, no entanto, avisa que foi uma honra aceitar o convite. 
“Logicamente que aceitei de pronto a convocação e pretendo dar o 
meu melhor para que nossa agropecuária continue sendo a 
locomotiva da nossa economia”, afirma o ex-deputado.

De acordo com a própria Fiesp, o Cosag tem por objetivo realizar 
estudos e propor políticas públicas para o setor do agronegócio — 
de São Paulo e de todo o Brasil. Servir de espaço para o diálogo 
entre empresas e entidades do setor produtivo com órgãos 
governamentais também fazem parte do propósito propagado pelo 
conselho. Atualmente presidido por Jacyr da Silva Costa Filho, o 
colegiado conta com mais de 230 conselheiros, incluindo os ex-

EX-DEPUTADO VAI INTEGRAR O CONSELHO SOBRE AGRO DA FIESP 
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ministro Blairo Maggi e Roberto Rodrigues.

Jerônimo Goergen fora da política, mas dentro de conselho da 
Fiesp

Ex-assessor direto de Marcus Vinícius Pratini de Moraes (ex-
ministro da Agricultura), Jerônimo Goergen foi deputado estadual 
no Rio Grande do Sul por dois mandatos, antes de ser eleito três 
vezes seguidas para representar os gaúchos na Câmara dos 
Deputados. Em 2022, chegou a divulgar o interesse de lançar 
candidatura ao Senado, mas acabou deixando a vida pública de 
lado.

“Vou seguir conversando sobre política, apoiando meus candidatos 
e torcendo para que o Brasil dê certo” — Jerônimo Goergen

“Tempo suficiente para deixar minha contribuição e, agora, abrir 
espaço para as novas gerações. Vou seguir conversando sobre 
política, apoiando meus candidatos e torcendo para que o Brasil dê 
certo. Foi uma decisão tranquila e madura, construída junto com 
minha família, amigos e colegas de trabalho”, afirmou em 
comunicado divulgado na ocasião.

Por: https://www.canalrural.com.br/
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HOMEM É PRESO SUSPEITO DE TORTURAR FILHO COM DEFICIÊNCIA INTELECTUAL, NO MARANHÃO
Adolescente relatou que foi agredido com pedaços de pau e 
que teve a cabeça submersa em um balde d’água.

Um homem foi preso em flagrante nessa terça-feira (31), 
suspeito de torturar o próprio filho, de 15 anos, que tem 
deficiência intelectual. O caso foi registrado em Grajaú, a 568 
km de São Luís.

Segundo a Polícia Civil do Maranhão (PC-MA), o adolescente 
sofreu intensa agressão física pelo suspeito. Um laudo pericial, 
fotografias e as marcas no corpo da vítima comprovam a 
tortura.

A polícia também informou que, durante escuta especializada, 
o adolescente relatou que o pai fica bastante agressivo quando 
ingere bebida alcoólica. O jovem também contou que foi 
agredido com pedaços de pau e que teve a cabeça submersa em 
um balde d’água, além de já ter sido acorrentado pelo pai.

No relatório de escuta a psicóloga que ouviu o adolescente 
consignou que a vítima “estava com sinais visíveis de maus-
tratos, negligência, lesões corporais nas costas e pernas e com 
higiene insuficiente”.

Durante o cumprimento do mandado de prisão, o homem foi 
encontrado em posse de duas espingardas, além de uma outra 
arma de fogo conhecida como ‘badogue’, que é um tipo de 
arma utilizada para a caça de animais silvestres. O suspeito foi 
autuado pelos crimes de tortura e posse ilegal de arma de fogo, 
e está a disposição da Justiça.

Por: https://g1.globo.com/
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

O QUE SE SABE SOBRE FURTO DE R$ 1,2 MILHÃO DE AGÊNCIA BANCÁRIA NO 
PIAUÍ E FUNCIONÁRIO PRESO
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Com o funcionário, a polícia encontrou R$ 41 mil e a chave do cofre da agência bancária. 
Polícia ainda busca saber se o dinheiro foi levado de uma vez ou de forma fracionada.
Um funcionário do Banco do Brasil, da agência localizada na Rua Treze de Maio, no Centro 
de Teresina, foi preso na última terça-feira (31) ao tentar fugir do Piauí após furtar R$ 1,2 
milhão.
O Banco do Brasil informou ao g1 que acionou a polícia ao tomar conhecimento do caso e 
segue colaborando com as investigações.

Veja, abaixo, perguntas e respostas sobre o caso:

Na data, o suspeito do crime, o subgerente da agência, não foi ao trabalho. Por isso, segundo o 
delegado Charles Pessoa, do Grupo de Repressão ao Crime Organizado (Greco), houve a 
suspeita de que o homem pudesse ter sido vítima de sequestro.

Na manhã da última terça-feira (31), o Banco do Brasil, agência da Rua Treze de Maio, no 
Centro de Teresina, notou a ausência de R$ 1,2 milhão.

“Logo começamos as investigações e essa possibilidade foi descartada. Soubemos que ele 

Quanto falta ser encontrado?

Quem é o suspeito de ter cometido o crime?
Onde e quando aconteceu?

Como o crime foi cometido?
Como foi a prisão e o que foi encontrado com ele?

Após monitoramento, o homem foi localizado e preso 
suspeito de furto.

estava em deslocamento para o Ceará”, informou o 
delegado.

O Greco ainda aguarda relatório técnico para saber 
exatamente como o furto aconteceu. Não se sabe se o 
homem levou a quantia de uma única vez ou se fez vários 
furtos.
Quem é o suspeito de ter cometido o crime?
O homem, conforme o delegado Charles Pessoa, tem 39 
anos, era um funcionário antigo do Banco do Brasil e 
ocupava o cargo de subgerente da agência da Rua Treze 
de Maio. Dispunha de confiança e por vezes substituía a 
gerente da agência, o que permitia acesso ao cofre e aos 
valores. O suspeito não teve o nome revelado.

Previsto no código penal, o crime de peculato é 
caracterizado quando um agente público se apropria ou 
desvia algum bem, se valendo da função que ocupa, em 
benefício próprio ou de terceiro. A pena prevista é de 
prisão de 2 a 12 anos e multa.

Ao ser preso, o homem declarou estar passando por 
problemas psicológicos e ter sofrido um surto, que o teria 
levado a cometer o crime. Contudo, segundo o delegado, 
ele deve responder pelo crime de peculato.

O delegado Charles Pessoa, do Greco, informou que 
ainda aguarda uma análise do banco sobre a retirada do 
dinheiro: se foi levado de uma vez só ou de forma 
fracionada. Também não se sabe se ele foi retirado em 
espécie ou por meio digital.

O suspeito, que era subgerente da agência, substituiu a 
gerente titular na última sexta-feira (27) e segunda-feira 
(30). No dia seguinte, terça-feira (31), ele não foi ao 
trabalho, e a Polícia foi acionada. No mesmo dia, ele foi 
localizado e preso.
Durante o período em que esteve substituindo a gerente, o 
suspeito teve acesso à chave do banco, a mesma 
encontrada com ele no momento da prisão. Os policiais 
suspeitam que o crime tenha acontecido nesse intervalo, 
mas ainda buscam saber se valores foram retirados em 
outras oportunidades.

Por: https://g1.globo.com/
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ABANDONADO PELOS PAIS QUANDO CRIANÇA, PASTOR PERDOA, DISCIPULA E BATIZA O SEU PAI

“Agora posso dizer com confiança que meus pais me amam e cuidam muito 
de mim e tenho um relacionamento crescente e próspero com eles. Nós três 
continuamos a aprender ainda mais um sobre o outro”, disse ele.

Do ódio ao perdão
O pastor explicou que o seu estilo de vida e a distância dos pais, que os via 
apenas de tempos em tempo, começou a produzir um sentimento de 
amargura em sua vida.

“Tive amigos com ambos os pais em suas vidas, então, por volta dos 6 aos 

Mas, no passado, o pastor não tinha relação com seus pais. O casal lhe teve 
com pouco mais de 20 anos e posteriormente se separaram, dividindo a 
guarda de Cox e sua irmã. Porém, quando ainda tinha cerca de 2 anos, ele 
foi morar com uma tia adotiva.

O lar da sua tia adotiva era terrível, pois havia violência e a prática de 
crimes. Cox chegou a vender drogas para ela e a fazer roubos. “Eu estava 
vendo tudo isso e me perguntando por que minha vida é assim?”, lembra o 
pastor, segundo o Baptist Press.

Abandonado pelos pais quando criança, Cox superou inúmeras 
dificuldades, incluindo uma prisão por porte de drogas, até conseguir 
entregar a sua vida a Cristo e ter um reencontro com seus pais.

O testemunho do pastor Steven Cox, líder da da Peace Baptist Church, uma 
igreja situada no estado da Carolina do Norte, Estados Unidos, é uma 
verdadeira lição de superação, fé em Deus e perdão.

13 anos, comecei a formar um profundo ódio e amargura por meus pais. 
Esse ódio continuou crescendo. Eu não queria estar perto deles”, contou o 
pastor.

Felizmente, ainda adolescente, o rapaz foi morar com os seus avós, que 
eram cristãos fieis. Foi com eles que ele ouviu pela primeira vez de Jesus 
Cristo. Após muitos convites para ir à igreja, Cox decidiu acompanhá-los.

“Eu não poderia dizer o que o pregador disse, mas eu sabia que quando 
entrei naquela igreja eu precisava ser salvo. Após o culto, desci ao altar 
daquela pequena igreja da Carolina do Norte e um amigo meu me conduziu 
ao Senhor”, disse ele.

“Eu pensei que havia algo errado comigo ou estranho comigo. Eu 
literalmente balançaria meu punho para o céu e apenas diria: ‘Deus, por que 
você me odeia tanto? Por que minha vida acabou assim?’”

Desde então, a vida de Cox mudou radicalmente. Ele estudou, virou pastor 
evangélico e hoje pastoreia uma igreja situada na mesma comunidade onde 
um dia chegou a ser preso. Foi nessa mesma denominação que ele 
discipulou os seus pais, os perdoou e os batizou.

“Estou aprendendo que meu pai é, na verdade, uma pessoa amorosa e 
atenciosa. Ele está me convidando para o mundo dele, e eu o estou 
convidando para o meu mundo. Quando saio com ele, vejo isso como um 
processo de discipulado”, explicou o pastor.

Por: https://noticias.gospelmais.com.br/
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

Um estudo realizado por pesquisadores de diferentes instituições de Hong Kong, 
publicado na revista científica Canadian Medical Association Journal, registrou a 
redução de 90% das mortes de pessoas com multimorbidade (mais de uma 
comorbidade) após a aplicação de apenas uma dose de reforço contra a covid-19 
— em comparação com aqueles que tomaram apenas as duas primeiras doses.

Além daqueles com comorbidades, o estudo também sugere que o reforço é 
importante para idosos e pessoas com doenças crônicas — e não apenas a terceira 
dose, eles apontam que as futuras doses de reforço também são importantes para 
reduzir as mortes. “Encontramos um risco substancialmente reduzido de morte 
relacionada à covid-19 em adultos com multimorbidade que receberam uma dose 
de reforço homóloga de BNT162b2, uma vacina de mRNA, ou CoronaVac, uma 
vacina de vírus inteiro inativado. Esses resultados apoiam a eficácia de doses de 
reforço de vacinas de 2 plataformas tecnológicas diferentes na redução da 

A partir dos dados da pesquisa, os cientistas sugerem que a vacinação em massa 
desempenhou um papel fundamental na taxa de mortalidade durante a pandemia, 
principalmente, em pessoas com comorbidades. Em Hong Kong, a maior taxa de 
mortalidade foi registrada no final de 2021, mas começou a reduzir no início de 
2022, quando profissionais da saúde e grupos prioritários começaram a receber a 
dose de reforço.

DOSE DE REFORÇO DE VACINA DA COVID PODE REDUZIR 90% DAS MORTES, DIZ ESTUDO

BALSAS - MA QUINTA-FEIRA 02/02/2023

mortalidade entre aqueles com multimorbidade em meio à epidemia de omicron”, 
descrevem os autores no estudo.

Para realizar o estudo, os cientistas utilizaram dados de mais de 120 mil pessoas 
que receberam doses da vacina homóloga da Pfizer-BioNTech (87 mil com o 
reforço) e mais de 127 mil que receberam a CoronaVac (94 mil com o reforço). 
Eles descobriram que ocorreram mais mortes de indivíduos que se vacinaram 
com a CoronaVac.

Contudo, como os testes foram realizados majoritariamente em chineses, eles 
apontam que mais pesquisas são necessárias para entender a dose de reforço em 
outras populações, a fim de generalizar a descoberta. “A replicação da análise 
deve ser conduzida para testar a generalização para outras populações”, é descrito 
na conclusão do estudo.

Conforme os pesquisadores explicam, o estudo fornece dados robustos para 
sugerir que o reforço das vacinas contra o coronavírus pode reduzir a taxa de 
mortalidade — principalmente, em pessoas com diferentes condições crônicas, 
como pressão alta, diabetes e doença renal.

A eficácia da terceira dose

Por: https://www.tecmundo.com.br/


